

## Move Mountains

4月17日7号

○5年生になって思うこと・頑張りたいこと・熱い思いなど

週末の宿題は、上記のテーマで文章にしてくることでした。

ビジュアルにもこだわって作っていたものもいくつかありました。

5年生になってからいつも『いい1日をすごせると良いな』とワクワクしながら学校に通っています。今年は家で手伝うことを頑張りたいです。例えば、ご飯を作ったり、家で洗濯をしたいです。学校では楽しく授業をして学びたいです。

5年生になってからは、もっとかっこよくて、勇気があってフレンドリーになりたいです。具体的にいうと、バスケが上手くなったり、下級生に親切にしたり、友達に向けての言葉の使い方を極めたいです。

## とにかく探究がんばる

私がこの1年間で頑張りたいことは、家庭科と算数です。家庭科は、料理だけでなく、「さいほう」も学べるので大人になる練習だと思います。なので、できるようになってたくさんお母さんのお手伝いをして、喜ばせたいです!

算数は、大きくなってからも、たくさん使うので、子どもの頭に入りやすいうちに、算数ができるようになりたいです。私は、算数が苦手で、4年生の時正直サボっているところがたくさんありました。

なので5年生からは本気で勉強をしないと大きくなってからやりたい職業につけないので、頑張りたいです。

5 年生として「下級生に憧れる存在になる」 5 年生になった日に先生に言われたことです。

なので、まずいつもより大きな声で挨拶しようと思いました。そして、当たり前のこと を当たり前にできるようになりたいです。

次に、5年生になって初めての委員会活動を積極的に取り組み、SOLANをとってもよりよくしていきたいと思います。委員会活動では高学年の姿を下級生に見せていきたいです。

最後に、5 年生の宿泊行事についてです。宿泊行事では、日々の思いやり、協力 団結力などが試されると思っています。5 年生らしい態度やマナーなどを必ず守りたいです。

SOLANのカッコいい、憧れられる存在になっていきたいです。

新しい学校の5年生になって勉強の面や、友達の面でとても緊張していました。特に友達の面で心配なことがありました。例えば「みんな私に優しくしてくれるか」などでした。最初に SOLAN 小に行った時、クラスメイトが話しかけてくれました。初めて会った子に話しかけてもらったので、とても嬉しかったです。次の日には、友達が何人もできました。これは「みんなが自分に優しくしてくれたから」だと思います。これからもよろしくお願いします。

熱い思いが伝わるものがいくつもありました。

特に「自分のできていないところを見つけたい」「正直サボってしまっていた」など、 自分を冷静に、客観的に見つめなおしている文章を見ると、自分との対話をして振り返っ たのだろうなあと感心します。

編入の子たちが、「みんなが優しい」と書いていて、さすが心が広くて優しい子たちだなあとも思います。

中には、探究のサイクルを図として挿入している子もいました。きっと、探究的な学習がいつでも(無意識でも)頭の中にあって使いこなしているのでしょう。

形式自由としていたので、デジタルの子も、手書きのものを写真に撮って送った子もいました。どちらでも大丈夫です。

私は、メモするときは手書きで、思考がまとまったらデジタルにすることが多いです。

大切なのは、自分と向き合うこと。言葉にすること。文章にすること。 みなさんの思いを知ることができました。